
протокол ль 95
вноOчOрOднOг0 засOдания Совота депутатOв

муниципальцого округа Гагаринский в городе Москве

,Щата проведения: 01.03.2022 r.
Время проведения: 19 ч. 30 мип.
Место проведениrI: Москвао Университетский цроспект, 5rзал заседаний.

Русакова Е.Л.
Глазко Е.Г.
Давидович Я.А.
Зуев Ю.Б.
Колесова А.В.
Толкачев Г.о.
Фахми Я.М.
Шагиахметова Э.К.
Лангар А.Р.

Присутствуют 9 депутатов из 10.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
Вишняков Е.Е. - Глава управы Гагаринского района
Козлов А.Н. - Первый заместитель главы управы района
Кулик М.Г. - Первый заместитель главы управы района
Водолажченко И.В. - Заместитель главы управы района
Морозова И.И. - Заместитель главы управы района
Живаев О.А. - Заведующий сектором управы района
Горобей М.Р. - Консультант управы района
Пуховская А.А. - Консультант управы района
Жмакин Щ.М. - Консультант управы района
Федорова Т.о. - И.о. директора ГБУ кЖилищник Гагаринского района>
Ульянов И.И. -Заместитель директора ГБУ кЖилищник Гагаринского района>
Корсунов А.В. - Заместитель директора ГБУ <Жилищник Гагаринского района>
,Щудников Н.В. - Заместитель директора ГБУ кЖилищник Гагаринского района>
Акимушкина С.В. - Начальник ПЭО ГБУ кЖилищник Гагаринского района>
лукьянов М.с. - помощник Гагаринского межрайонного прокурора
Алташина Т.А. - И.о.главы администрации Гагаринского района

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
Жители муниципального округа - 19 чел. (согласно листарегистрации)

рчсакова Е.л.: объявила заседание Совета депутатов открытым.
Заседание Совета депутатоВ открытО в 19 час. 30 мин. в присутствии 9 депутатов.
Отсутствовали: Кучумова Ю.М.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ЩНЯ:
1. о внесении изменений в решение Совета депутатов муниципt}льного округа Гагаринский от
2|.12.2021Jtr 89/1 кО бюдясете муниципаJIьного округа Гагаринский на 2022 год и плановый
период 2023 и2024 rодов>l
2. о выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 1 KBapTarr 2022
года.
3. об обращении в Контрольно-счетную палату Москвы о проведении внешней проверки
годовогО отчета об исполнении бюдrкета муницип€шьного округа Гагаринский за 202 1 iод.

- глава муниципального округа Гагаринский,
- депутат Совета депутатов;
- деrrутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов.



4. Об отчете главы управы Гагаринского района о результатах деятельности управы
ГагаринскOг0 райOна в 2021 году,
5. Разное.

Русакова Е.Л.: Поставила на голосование вопрос о принятии проекта повестки дня за основу.
<<Зо> - 7 чел. <<Против>> - нет <<Воздерrкался)) - нет <<Не голосовал>> - 2
Проект повестки дня утвержден.

Русакова Е.Л.: предлох<ила вносить изменения, дополнения в проект повестки дня.
Рvсакова Е.Л.: о внесении в проект повестки дня вопросов кО направлении обращения <О
бОевых Действиях на территории Украины) и <О внесении изменений в решение Совета
Депутатов муниципального округа Гагаринский от 14.|2.202l ]ф88/6 <Об утверждении Плаца
ПрtlЗдничньж мероприятий, проводимьж администрацией муниципального округа
Гагаринский в 2022 году).
Толкачев Г.О.: о рассмотрении вопросов, внесенных администрацией в конце.
Рvсакова Е.Л.: отметила, что вопрос кО внесении изменений в решение Совета депутатов
МУниципального округа Гагаринский от |4.12202I Jф88/6 (Об утверждении Плана
ПРаЗДничНЬtХ мероприятий, проводимьж администрацией муниципального округа
Гагаринский в 2022 году) требует дискуссии.
Лангар А.Р.: о снятии с рассмотрения вопроса.
Фахми Я.М.: о рассмотрении вопроса под Ns 1.

АлташиНа Т.А.: о выделеНии нарасСмотрение вопросов, внесенных администрацией не более
5 минут.
Зуев Ю.Б.: о возмоХtностИ выступитЬ докладчиком по вопросам, внесенным администрацией,
в случае переноса их на рассмотрение в конец повестки дня.
толкачев Г.о.: предложил изменения в проект повестки дня: 1. Очередность вопросов
остается без изменений и добавляются еще 2 вопроса с голоса. 2. Вопрос повестки дня J\b 2
слушать под Jtlb 1.

Рvсакова Е.Л.: о рейтинговом голосовании по предложению Толкачева Г.о.
Согласно рейтингового голосования <<за>> 2. предлох(ение 9 депутатов.
русакова Е.л.: Предлохtила перейти к утверждению повестки в целом, поставила на
голосование:
<<Зп> - 7 чел.
Повестка дня утверждена.

ПОВЕСТКА ЩНЯ:
1. об отчете главы управы Гагаринского района о результатах деятельности управы
Гагаринского районав 2021 году.
2. о внесении изменений в решение Совета депутатов муниципального округа Гагаринский от
2|.12.2021M 89/1 кО бюджете муниципilльного округа Гагаринский на 2022 год и плановый
период 202З и 2024 годов>.
3. о выплате поощрения депутатам муниципiшьного округа Гагаринский за 1 KBapTall2022
года.
4. об обраrцении в Контрольно-счетную палату Москвы о проведении внешней проверки
годовогО отчета об исполНении бюдЖета муниципального округа Гагаринский за 202I rод.
5. О направлении обращения ко боевых действиях на территории УкрЬины>.
б. о внесении изменений в решение Совета депутатов муницип€}льного округа Гагаринский от
|4.|2.2021 Jф88/6 (об утверждении Плаца праздничных мероприятий, .rро"од"rur*
администрацией муниципального округа Гагаринский в 2022 году>.
7. Разное.

1.СЛУШАЛИ:
Рvсакова Е.Л.: предоставила слово главе управы Гагаринского района Вишнякову Е.Е.

<<Противr> - нет <<Воздерясался)> - нет <<Не голосоваm> - 2
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Вишняков Е.Е.: отметил формат работы в течение З часов: предоставление отчета о

д9ятOльнOOти управы раЙOна Bz0?l гOду, даJI00 0твOты на вOпрOOы, пOOтупивши0 0т дOпутатOв
(отчет, и ответы на вопросы прилагаются).

ВыСТУПИЛИ:
ТОлКачев Г.О.: о вопросах от депутатов в течение 5 минут, и далее заслушать вопросы от
жителей.

[еПУТаТы Фахми Я.М., Лангар АР., Глазко Е.Г., Русакова Е.Л. обсулили формат вопросов-
ответов.
Рчсакова Е.Л.: об определении с регламентом выступлений по 3 минуты.
.Щепутаты согласились с предложением.
житель чл. Панферова" 5-2: об ужасном состоянии электрики в доме после проведения
КаПиТалЬноГо ремонта 201'7 года, пожароопасное, пожарныЙ шкаф разукомплектован. ГБУ
кЖилищник Гагаринского района) уведомляли неоднократно.
Вишняков Е.Е.: отметил заинтересованность управы района в проведении хорошего
капитального ремонта. .Щобавил, что в связи с отсутствием единого мнения у жителей по
ремонту электропроводки, необходимо собрать комиссию.
житель vл. Панферова" 5-2: об отсутствии отмостки в связи с чем в подвал затекает вода,
такх(е постоянный засор канаJIизации из-за углов - стыков в трубах. Просил указать дату
приема в управе.
Вишняков Е.Е.: даJI пояснения. отметил возобновление приема с 1 марта 2022 года.
Глазко Е.Г.: о личной ответственности главы управы в случае возникновения по>lсарной
ситуации в д.5-2 по ул. Панферова.
СавсеDис С.В.. Молодежная. 6:
l. о круглосуточной работе под окнами дома тракторов кБеларусь), которые устарели уже.
Будет ли смена режима работы и замена тракторов на новые?
Вишняков Е.Е.: тракторы данного типа зарекомендов€lJIи как наиболее производительная
техника.
2. Погрузчик продавил бордюры, тротуары, грязный снег с реагентом выв€tливали на газоны,
кусты вдоль Парка 40-летия ВЛКСМ.
3. После капитаJIьного ремонта светодиодные светильники работаю MuUIo, стены покрашены
не подходящим колером. Когда будет организована работа ГБУ Жилищник, т.к. нет контроля
за качеством выполняемой работы.
Вишняков Е.Е.: об исправлении проблом ГБУ Жилищник, пригласил на прием.

1. о плохом взаимодействии ГБУ Жилищник с жильцами дома, не выполняются заявки
поданные в ЕЩ по сломанной трубе.
Вишняков Е.Е.: дал ответ.
Представитель ГБУ Жилищник: в н.в. очень много заявок по альпинистам, все будет
выполнено.
2, После капитаJIьНого ремоНта устаноВленные камеры фиксируют только входящих, какие
установлены камеры и кто обслуживает?
ВишнякОв Е.Е.: КамерЫ стациоЕаРные, обзоР 120 градусов, также внутридворовые каN,rеры и
кtlN,Iеры на дом€tх. Через сотрудников упрtlвы района можЕо озЕакомиться с дислокацией.
3. Не работают домофоны после капитЕtльного ремонта, оплата идет, в подъездrrх бомжи.
Щвв,п;ДaлпoяcEения'oTМeтил'чтoкaпит'tльньйpeмoнтBдoМеeщенeoкoнчeн.

7lz
1. о капитальном ремонте подъездов в доме, о напичии актов приемки выполненньтх работ.

да,T
пояснения, отметил окончание работ в2022 году.
2. БудеТ ли допосТавка МАФ на сумму 60 тыс.руб. согласно решения Совета депутатов?
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Вишняков Е.Е.: о нахождении в Мосгорэкспертизе документации по решениям по
благоустройству,
житель Ленинский пр-т. 79-3: булет ли посадка кустов после удirления ограждений и в
какие сроки?
Вишняков Е.Е.: даJI пояснения, что посадка кустов осуществляется ЩПиООС по заявкам по
программе кМиллион деревьев).
Глазко Е.Г.: даJI пояснения по работам капитаJIьного характера в д. 71 по Ленинскому
ПРоспекТу в части подписания актов. .Щобавил, что по данному вопросу направлены
обращения в Главконроль и прокуратуру. Также прокомментироваJI о проведении
капитального ремонта в д. 4 , корп. 1-7 по ул. Строителей.
Толкачев Г.О.: о поступающих обращениях от жителей о месте нахождения бомбоубежищ в
районе.
Вишняков Е.Е.: об ознакомлении с данной информацией по линии МЧС.
ТОЛКачев Г.О.: о совершенствовании среды доступности для ма,гlомобильных граждан
Ломоносовский пр-т, 6-1.
Вишняков Е.Е.: о направлении по данному вопросу заявок в ТЩСО.
ТОлкачев Г.О.: озвучено в отчете, что вывезено24 тыс.куб м снега. А сколько еще ocTaulocb
ВЫВеЗТИ, тРебуется ли усиление, привлекаются ли сторонние организации, закупается ли
дополнительно техника.
Вишняков Е.Е.: все зависит о количества выпавших осадков.
Фахми Я.М.: даJIа свои комментарии по ответу Вишнякова Е.Е. в отношении исполнения
решений СЩ в этом созыве.
Житель Вавилова. 52-3: когда булет благоустройство сrrортивной площадки, средства были
выделены 3 года н€вад.
Вишняков Е.Е.: дitл пояснения, что на конкурсные процедуры не вышли исполнители.
Средства целевые, находятся на счете.
Фахми Я.М.: прокомментировала ответ, отметила проведение торгов 1 раз за 3 года, о
противоречияХ в ответаХ префектуры ЮЗАО и управы района. .Щобавила замечание о
стратегии руководства "чтобы не было благоустройства''.

о включении
вновь в конкурсную документацию зrUIвки.
Вишняков Е.Е.: о резервировании средств на счете до отмены или внесения изменений в
решение Сщ. Отметил направление запроса в Совет депутатов по данной теме.
житель Ленинский пр-т, 45: после капитального ремонта в доме происходит зilлитие
крыши, подъездов, плохая изоляция труб на чердаке, нет замеров температур. Комиссия была,
но на ситуацию не смотрят. Ук и управа района не контролируют проведение капитального
ремонта. Запись на личный прием к главе управы.
вишняков Е.Е.: за проведение капитального ремонта управа района не отвечает,
соответств},ющие обязанности у ФКР г.Москвы.
Глазко Е.Г.: прокомментировал ответ главы управы.
Колесова А.В.: о прямой обязанности управы района участвовать в работе комиссий по
проведению каIIитi}льного ремонта. Прокомментировала ход капитального ремонта в МК! по
Ленинскому пр-ту, 45.
Вишняков Е.Е.: дал комментарии по участию управы района в комиссиях по капитальному
ремонту.

BoпpoсoбиcпoлненииyПpaвoйpaйoнaкaкopГaнoМ
исполнительноЙ властИ законодаТельства РФ, г.МоСквы. ПО паспортУ готовносТи дома работы
не проводились, однако Акт готовности дома управой района был подписан. ГБУ Жилищник
не участвует в обследованиях. Речь идет о мошенничестве. Совет дома считает, что управа
района не контролирует работу гБУ Жилищник, вопрос о соответствии занимаемым
должностям в ГБУ Жилищник.
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Вишняков Е.Е.; в ФБ булет опубликована вся информация. По фактаlrл мошенничества
прOOьба обращаться в прOкурату,
КоDсунов А.В., заместитель директора ГБУ <<Жилицник Гагаринского района>: о
мaхинациях со стороны Матвеевой Н.Е.
Вишняков Е.Е.: просил направить письменное обрацение.
Толстенков В.А.. Университетский пр-т. 9: 1. С лета непонятньй запах со стороны улицы в
подъездах l2-t3, разньй по резкости, периодически.
Вишняков Е.Е.: произвести забор воздуха через Роспотребнадзор.
2. о капитальном ремонте на 2023 rодпо за^{ене лифтов, т.к. очень частые поломки
Вишняков Е.Е.: необходимо провести ОСС о переносо капитЕIльного ремонта на более
ранние сроки.
3. когда будет благоустройство придомовой территории.
Вишняков Е.Е.: проект готов, финансирование в полном объеме, контроль подрядчиков
УпраВа раЙона не осуществJlяет, выиграет тот, кто предложит лrIшие условия. Необходим
контроль со стороны Совета дома.
Фахми Я.М.: дала комментарии по не приглапIению депугатов для $lастия в комиссиях по
благоустройству.
Шаповалова Т.Н.. Университетский пр-т. 5:
1. как заменить покрытие на детской площадке, которое было с нарушениями.
Вишняков Е.Е.: о направлении зzulвки в Совет депуtатов.
2. О благоУстройстве площадки тем подрядIlиком, которого пригласят жители.
ВИШняков Е.Е.: это будет нарушениом 44-ФЗ. Щобавил, что все благоустройство района
находится на экспертизе.
3. бьша установка информационной доски Еапротив 12 подъезда. .Щоской никто не пользуется,
при установке мнение жителей не было услышано.
Вишняков Е.Е.: предложил согласовать место с ГБУ Жилищник.
Ломоносовский пр-т. 14: когда будет рассмотрение заявок на благоустройство совместно с
Советом депутатов, поданньrх в декабре 2021 rода.
ВишнякОв Е.Е.: пояснил ,что окопо 5 лет назад бьrл предложен плап благоустройства в целом
по району, но в итоге не был согласован. При согласовании Советом депуtатов управа района
готова выIIолнить благоустройство.
Фахми Я.М.: прокомментировала ответ главы управы. Отметила, что еще ъ 2017 гоДу по
принятому решеЕию С.Щ работы управой района не выполнялись. В ближайшее время
комиссией по благоустройству будут рассмотрены зtUIвки. гБУ Жилищник вьшолняе, рабо"ы
некачественно, по гарантиям не исправляет работы. Необходимо добиваться от упр€lвы района
исправления недостатков.
Вишняков Е.Е.: о готовности к встрече в ближайшее время.
Бочарова м.с.. Ломоносовский пр-т. 14: о выполнении обещаниlI по демонтiDку незаконной
постройки в l0 подъезде согласно решению суда (на крыше).
ВишнякОв Е.Е.: о демонтаже пО решениЮ суда судебныпли пристаВаI\{и, при у{астии управы
района.
Колесова А.В.. вопросы от представителей домов:
1. Ленинский пр-т. 3б: о нодостаточной информации в ответе управы района по вопросу
обустройства отмостки и ремонта приямок.

ЦРýдставителъJБУ Жилищник: д€lл пояснения по выпоJIнению текущего peмolrTa.
РишнякОв Е.Е.: отметиЛ необходимость требов€tния отчета со стороны кТитапа>>.
2. Вавилова. 20: просили пояснений по ответу управы районана обращение по вопросу
ремонта отмостки.
Вишняков Е.Е.: дatл пояснения по отЬету.
3. Губкина.4: о проведении обследования с rIастием собственников по вопросtlп{ содержания
крыши и чердачньж помещений.
Вишняков Е.Е.: дtlл комментарии.



Таймчразова Л.Т.. Ленинский пр-т. 6211:

1, о рсшонии прOблOмы с залитиOм пOдваJIа в 9.10 пOдъOздах.
Представитель ГБУ Жилищник: были проведена работы текущего характера.
Вишняков Е.Е.: пояснил, что работы по ремонту кilIализации в paп{KElx текущего ремонта
невозможны, необходим кtlпитtlпьный ремонт.
2. о сроках окончания работ по ремонту мусорокап{ор.
Вишняков Е.Е.: о необходимости капитаJIьного ремонта мусоропровода в целом.
ПРедСтавитель ГБУ Жилищник: о начЕIло работ по подводке воды, окончанию работ к маю
месяцу.
СафОнОва Е.И.. Ленинский пр-т.6211: об отсутствии рошениrI вопросов по внутридомовым
работаrvr с 2018 года. Когда будут завершеныо что бьrло сделано B202l году?
ВИшняков Е.Е.: дап комментарии по текущему ремонту. По ремонту в 202l году будет
подготовлен ответ.
ТОлкачев Г.О.: вопрос от собственников Ленинский пр-т. 60: о главньrх достижениях в
2021 году.
ВИшняков Е.Е.: о стабильности, недопущении аварийньur ситуаций, выполнении своих
обязанностей.
Житель Панферова.5-2: об уборке экскрементов после тЕlяния снега.
Вишпяков Е.Е.: уборка будет осуществJIяться. отметип отсутствие сознательности
собачников, необходимо просить жителей смотреть за собаками.
Фахми Я.М.: прокоммонтировала по договору по урнrlп{ и пакетап{ в них.
Фахми Я.М.: вопрос от жителей Ленинский пр-т. 72. 71. б2l1: trо ремонтУ подъездов.
Жители не подписывtlли Акт приемки выполIIенньD( работ, однако есть информация, что
работы были приняты. Требование о предоставлении Актов.
Представитель ГБУ Жилищник: о подписании Актов в2O2О году.
Вишняков Е.Е.: об официаrrьном обращении по данному вопросу.
Фахми Я.М.: о сроках окончtlния poMoHTHbD( работ по видео- и пожарной сигнализации в
помещении ВоИ Ломоносовский пр-т, 15, кем будут осуществJUIться работы? Все было
сломЕlно ГБУ ]il&,rлищник, следовательно о восстановлении за свой счет.
водолаясченко И.в.: дала пояснения об отказе в средствах со стороны казначейства.
Ппедставитель ГБУ Жилищник: отметил отсутствие проекта и технической готовности к
выполнению работ.
Фахми Я.М.: о ремонте повторном подъемной платформы Ленинский пр-т,6412,подъезд 15
Вишняков Е.Е.: о совместном работе с Мослифтом, необходимо обращение в соц.запIиту.
Фахми Я.М.: о даче разрешения управой района на проведенио съемок в МКЩ.
Вишняков Е.Е.: рврешение дает Префектура ЮЗАО.
Колесова А.В.: просила комментарии по предост€lВленныМ управой района oTBeTaI\,l о
скпадировании снега в нарушение 743-ПП.
Вишняков Е.Е.: даJI коммеЕтарии.
PvcaKoBa Е.Л.: отметила Еезнание главой управы 743-пп.
колесова д.ь_о текущем ремоIIте подъездов в домах с капитальным ромонтом.
Вишняков Е.Е.: д€tп ответ.
Колесова А.В.: о вывозе снега своими силапdи.
Вишняков Е.Е.: на данный вопрос уже был дан ответ.
Колесова А.В.: о неупорядоченном свисании кабелей на МК,Щ, дает ли
разрешение на прокJIадку кабелей.

управа района

ВишнякОв Е.Е.: ответиЛ ,что точкИ подключеНия контрОлируеТ ГБУ Жилищник по заявкам
от арендаторов.
ДаВИДОВИЧ Я.А.: О ЗаЯВКе МКД Ломоносовский пр-т, 18 по установке навеса на площадке и
контейнерной площадке, откzlзе потом от навесов, однако пересчета сметы нет.
Вишняков В.Е.: дал комментарии, в работе.
ФахмИ Я.М.: отметила принятие решения по этому вопросу С! еще в 2019 году.



PvcaKoBa Е.Л.: о неудовлетворенности ответЕlп,Iи главы управы на вопросы.
авидOвич Я.А.; пOчOму н9т пOвтOрнOг0 0бращOния к зам,Пр9фOкта Св9тличнOй 0 вьцолонии

средств на завершение ремонта в помещении ВОИ Ломоносовский пр-т, 15?
Вишняков Е.Е.: предложил обратиться Совету депутатов.
Давидович Я.А.: об обращении управы района в ФКР по вопросу ремонта гlодъемной
платформы Ленинский пр-т, 64-2,лодъезд 15.
Вишняков Е.Е.: будет обращение.
Давидович Я.А.: о сбрасывании снега на гtLзоны Парка 40-летия ВЛКСМ.
Вишняков Е.Е.: об ответе на данный вопрос ранее.
Русакова Е.Л.: предложила перейти к проекту решения по вопросу.
Шагиахметова Э.К.: о невывозе снега с территории, куда были обращения лично от главы
управы по решению данного вопроса. Во отчете отмечено, что на борьбу ос снегом было 4
млн.руб. Почему снег в итоге не вывозился?
Вишняков Е.Е.: снег вывозился собственными силами на основании заявок от ГБУ
Жилищник.
Рчсакова Е.Л.: о переходе к голосованию.
Толкачев Г.О.: подвел итоги по предоставленной главой управы информации, отметил
несоответствие её действительности, предложил признать отчет неудовлетворительным,
признать работу неудовлетворительной, указать на обращение на имя Мэра Москвы об
Отставке главы управы в связи с полным несоответствием занимаемой должности.
Фахми Я.М.: прокомментировiIла информацию, отметилq что вопросы к главе управы одни и
те же ежегодно, и бездействие управы района с 2018 года. Со стороны главы управы район
РаЗВаЛен полностью, проблемы одинаковые по всем дворам, нет организации контроля
доятельности ГБУ Жилищник. У яtителеЙ не булет добрых воспоминаниЙ.
Вишняков Е.Е.: lrросил перейти к принятию решения.
Русакова Е.Л.: дала комментарии о неудовлетворительной оценке деятельности. огласила
предложенные депутатами поправки в проекте решения. Зачитала проект решения с
поправками:

1. РЕШИЛИ:
В соответствии с пунктом 1 части 1 статьи 1 Закона города Москвы от 11.07.2012 Jф

39кО наделении органов местного самоуправления муниципальньгх округов в городе Москве
отдельными полномочиями города Москвы>>, Постановлением Правительства Москвы от 10
сентября 20112 rода ль474-ппо Регламентом реализации полномочий по заслушиванию отчета
главы управы Гагаринского района города Москвы и информации руководителей городских
организаций Совет депутатов муниципального округа Гагаринский решил:

1. Принять отчет главы управы Гагаринского района Вишнякова Е.Е. о результатах
деятельности управы Гагаринского района в 2021 году к сведению.

2. Признать отчет главы управы Гагаринского района Вишнякова Е.Е. о результатах
ДеЯТеЛЬНОСТИ УПраВы Гагаринского раЙон а в 202l году неудовлетворительным.

3. Признать работу главы управы Гагаринского района Вишнякова Е.Е. в 2021 голу
неудовлетворительной.

4. Поручить главе муниципального округа Гагаринский Русаковой Е.Л. направить
обращение на имя Мэра Москвы о необходимости отправки в отставку главы управы
Гагаринского района Вишнякова Е.Е. в связи с несоответствием занимаемой должности.

5. Направить настоящее решение в .щепартамент территориальных органов
исполнительной власти города Москвы, префектуру Юго-западного административного
округа, управу Гагаринского района города Москвы.

6, Опубликовать настоящее решение в бюллетене кМосковский муниципальный
вестник) и р€вместить на официальном сайте муниципального округа Гагаринский
http ://www. gagarinskoe. соm.

7. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу
муниципirльного округа Гагаринский Русакову Е.Л.



Русакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование.

кЗа> - 7 чел. кПротив> - нет кВоздержался) - 2 чел.
Решение принято.

Русакова Е.Л.: объявила перерыв.
Во время перерыва зirл заседания покинули депутаты Лангар А.Р. и Шагиахметова Э.К. В за_пе

присутствуют 7 депутатов, заседание правомочно принимать решения. Из числа
приглашенных лиц присутствуют помощник Гагаринского межрайонного прокурора Лукьянов
М.С., заместитель главы управы Гагаринского района Водолажченко И.В., консультанты
управы Гагаринского района Горобей М.Р. и Пуховская А.А.
Рчсакова Е.Л.: предложила продолжить заседание.

2.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: по вопросу (О внесении изменений в решение Совета депутатов
муниципального округа Гагаринский от 21.|2.2021 J\b89/1 <О бюджете муниципального
округа Гагаринский на 2022 год и плановый период 2023 и 2024 годов> отметила, что это
связано с межбюджетным трансфертом по поощрению депутатского корпуса.

ВыСТУПИЛИ:
Глазко Е.Г.: предложил не заслушивать бюджетные вопросы в отсутствие представителей
администрации.
Зуев Ю.Б.: единственное изменение по с}мме межбюджетного трансферта 2 |60 тыс.руб на
поощрение депутатского корпуса, и далее последует принятие решения о поощрении
ДеПУТаТов за 1 квартал. Вопрос по проекту решения кОб обраlцении в Контрольно-счетную
ПалаТУ Москвы о проведении внешнеЙ проверки годового отчета об исполнении бюдя<ета
МУниципального округа Гагаринский за 2021 год> отложить до следующего заседания.
Толкачев Г.О.: о рассмотрении вопросов кО внесении изменений в решение Совета
депутатов муниципального округа Гагаринский от 2|.|2,2021 J\Ъ 89/1 кО бюджете
муниципirльного округа Гагаринский на 2022 rод и плановый период 202З и 2024 годов> и кО
выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 1 квартал 2022 года>>.

ВОПРОС (Об обращении в Контрольно-счетную палату Москвы о проведении внешней
ПроВерки годового отчета об исполнении бюджета муниципilльного округа Гагаринский за
2021 год> снять с рассмотрения в связи с наличием вопросов к бр<галтерии админинстрации.
РУсакова Е.Л.: Поставила на голосование проект решения, зачитч}ла проект:

2. РЕШИЛИ:
В соответствии с Бюдхсетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом

РОССИйСКОй Федерации от 06.10.2003 j\lЪ 131-ФЗ (Об общих принципах организации местного
самоуправления в Российской ФедерацииD, Законом города Москвы от 06.11.2006 J\ъ 56 (об
организации местного самоуправления в городе Москве)' Законом города Москвы от
10.09.2008 м 39 кО бюдяtетном устройстве и бюд>tсетном процессе в городе Москве>, Законом
города Москвы от 24,1|.2021 Jф 3з ко бюджете города Москвы на 2022 год и плановый
период 202З и 2024 годов>, Совет депутатов принял решение:1. Внести изменение в решение Совета депутатов муниципального округа
Гагаринский от 2|.|2.2021' года Jrlb 89/1 ко бюджете муниципального округа Гагаринский на
2022 год и плановый период 2023 и 2024 годов>:

1.1. Пункт 1.1.1. решения Совета депутатов муниципального округа Гагаринский
изложить в редакции: кНа 2022 год_ общий объем доходов в сумме 83 414,3 тыс. руб., общий
объем расходов в сумме 8з 4|4,З тыс. рублей>. Щефицит/профицит в 2021 году в сумме 0,0
тыс. рублей.>;
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1.2. В ПУнкте 9 решения Совета депутатов муниципаJIьного округа Гагаринский слова
Кв2022 гOду в сумм9 51478,2 тыс. руб.) замснить на слOва кв2022 году в сумме 53 б38,2 тыс,
руб.);

1.3. В Пункте 10 решения Совета депутатов муницип€rльного округа Гагаринский слова
<в2022 гоДу в сумме 0,0 тыс. руб.) заменить на слова <в2022 году в сумме 2 160,0 тыс. руб.>;

1.4. ИЗлОЖиТЬ приложения 1, 4, 5,7 к решению Совета депутатов муниципального
округа Гагаринский в редакции согласно Приложениям |, 2, з,4 к настоящему решению.

2. Опубликовать настоящее решение в бюллетене кмосковский муниципi}льный
вестник) и разместить на официа_пьном сайте муницип€шьного округа Гагаринский в городе
Москве http: //www.gagarinskoe.com.

3. КОНтРОлЬ За выполнением настоящего решения возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Рчсакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование.
<<Зо> - 7 чел.
Решение принято единогласно.

<<Против>> - нет <<Воздержался>) - нет

3.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: о выплате поощрения депутатам муниципilльного округа Гагаринский за I
квартirл 2022 года. отметила, что данное решение типовое, задirла вопрос о необходимости его
обсуждения.
Вопросов от депутатов не последовало.
Рvсакова Е.Л.: Поставила на голосование проект решения, зачитuUIа проект:

3. РЕШИЛИ:
В соответствии с Законом города Москвы от 11 .07.2012г. Nb39 (О наделении органов

местного самоуправления муниципальньIх округов в городе Москве отдельными
полномочиями гороДа Москвы>), rrостаноВлениеМ Правительства Москвы оТ 17 декабря 2013 г.
}lъ853_пп коб утверя(дении порядков предоставления межбюджетных трансфъртов из
бюджета города Москвы бюджетам внутригородских муниципЕIльных образован"йо " ,uосновании Положения о поощрении депутатов Совета депутатов муниципального округа
Гагаринский, Совет депутатов муниципчrльного округа Гагаринский решил:

1. Установить поощрение депутатам Совета депутатов муниципаJIьного округа
гагаринский, а так же поручить и.о. главы администрации муниципirльного округа
гагаринсlсий произвести расчет и выплаты в соответствии с Полоя(ением о поощрении
депутатов Совета депутатов муниципального округа Гагаринский и поданными заявлениями
от депутатов Совета депутатов муниципального округа Гагаринский, согласно Прилояtению.

2. Администрации мунициlrального округа Гагаринский выступить наJIоговым агентом
по удержанию и перечислению в бюджет сумм налога ндФл.

3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене <Московский муниципаJIьный
вестник) И рiвместиТь на официальном сайте муниципального округа Гагаринский
http ://www. qagarinskoe. com.

4. Главному бухга-лтеру
произвести выплату поощрения
2022г. в марте 2022 года.

5. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципi}льного
округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Рчсакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование.
<<Зо> - 7 чел. <<frротив>> - нет
Решение принято едипогласно.

<<Воздержался>> - нет
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4.СЛУШАЛИ:
Рyсакова Е.Л.; кОб обращонии в Контрольн0-0чOтную пilIату Мооквы 0 прOводонии вношнOЙ
проверки годового отчета об исполнении бюджета муниципального округа Гагаринский за
2021 год>.

ВысТУПИЛИ:
Толкачев Г.О.: о снятии с рассмотрения данного вопроса.
часть присутствующих депутатов согласилась с поступившим предложением.
Фахми Я.М.: о ва}кности данного решения, и необходимости его принятия.
PvcaKoBa Е.Л.: о необходимости рассмотрении данного вопроса. Предоставила слово Зуеву
ю.Б.
зvев Ю.Б.: отметил стандартную процедуру, идет речь не об утверждении отчета об
исполнении бюджета, а о направлении обращения в Ксп о проведении внешней проверки
годового отчета об исполнении бюджета муниципального округа.
Давидович Я.А.: о важности данного вопроса, в т.ч. по свободному остатку.
толкачев Г.о.: повторно отметил о необходимости обсуждения вопроса с И.о. главы
администрации Алташиной Т.А., бр<галтерией администрации.
Зуев Ю.Б.: отметил, что профильнаrI комиссия по бюджету и муниципальной собственности
не проводилась по данному вопросу.
ДавидовИч Я.А.: отметил, что в случае непринятия данного решения, администрация не
сможет организовать и провести торги на средства свободного остатка.
Рчсакова Е.Л.: дала пояснения по средствам свободного остатка.
Толкачев Г.О.: предложил перейти к голосованию.
Русакова Е.Л.: О поступившиХ двуХ предложениях по данному вопросу: провести
голосование или отложить вопрос. Провела справочное голосование. За проведение
голосования:
<<Зо> - 5 чел. <<Против>> - нет <<Воздерясался) - 2 чел.

5.СЛУШАЛИ:
Рvсакова Е.Л.: дал поясНения по проекту решения <О направлении обращения <о боевьrх
действиях на территории Украины)), зачитала обращение.

ВыСТУПИЛИз
Зуев Ю.Б.: дал свои комментарии по данному вопросу.
русакова Е.л.: Поставила на голосование проект решения, зачитала проект:

5. РЕШИЛИ:
В соответСтвии С Федера_гlьНым законом от 06 октября 2003 года ль 131-ФЗ (об общих

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации)), Законом города
москвы от б ноября 2002 года М 56 коб организации местного самоуправления в городе
Москве>, Совет депутатов муниципального округа Гагаринский решил:

1. Принять заявление в форме обращения Совета депутатов муниципi}льного округа
Гагаринский, согласно приложению.

2. Направить настоящее решение на имя Президента Российской Федерации Путина
в.в.

З. Опубликовать настоящее решение на официальном сайте http ://www.gagarinskoe.com
и бюллетене <Московский муниципаJIьный вестник).

4. Контроль за исполнением настоящего решения возло}кить на главу муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Рчсакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование.
<<За>> - 7 чел. <<Против>> _ нет
Решение принято единогласно.

10

<<Воздерясался>> - нет



6.СЛУШАЛИ:
Рyсакова Е.Л.; п0 вOпрOOу (о внOOснии измонений в рOшонио сOвота дOпутатOв
муниципального округа Гагаринский от 14.|2.2021 J\ъ88/6 коб утверждении Плана
пр€lздничных мероприятий, проводимых администрацией муниципального округа
гагаринский в 2022 году) отметила, что на б марта запланировано проведение праздничного
мероприятия <<масленица>>, но в связи с тем, что в стране ситуация неоднозначная и
трагичная, по этическим соображениям предлагается мероприятие отложить. Отметила, что
подрядчиком по данному мероприятию получено негласное распорfiкение о не проведении
мероприятия. Средства могут сгореть в случае его не отмены и проведения. Луrше отложить,
средства уйдут на другие мероприятия.

ВыСТУПИЛИz
ФахмИ Я.М.: о проведении празДничньIХ мероприяТий даже в годы вов. .Щанный праздник
для маленьких детей, взрослым жителям можно все объяснить.
Колесова А.В.: выскIIзаJIа свое мнение о проведении данного мероприятия, т.к. средства
ВеРНУТСЯ Не РаНее 2-Х недеЛь после проведения последнего запланированного мероприятия,
т.е. Новогодних пр€вднеств. Это нерациональное решение.
толкачев Г.о.: высказал свое мнение об отмене мероприятия, но отметил, что проголосует
полох(ительно.
Зуев Ю.Б.: высказаJIся за отмену мероприятия.
Толкачев Г.О.: предложил перейти к голосованию.
Русакова Е.Л.: высказала мнение о невозможности проведения мероприятия.
Зчев Ю.Б.: о проведении поименного голосования.
.Щепутаты обсудили rтредложение.
Глазко Е.Г.: о невозможности проведения праздника в сложной ситуации.
Рvсакова Е.Л.: О персональной ответственности каждого депутата. Поставила на голосование
проект решения, зачитiIла проект:

б. РЕШИЛИ:
В соответствии с Законом города Москвы от 06.|1.2002 М56 коб организации местного

самоуправлония в городе Москве>>, Законом городаМосквы от 25.10.2006 J\Ъ53 кО наделении
органов местного самоуправления внутригородских муниципальных образований в городе
Москве отдельными полномочиями города Москвы в сфере организации досуговой,
социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной И спортивной работы с
населением по месту жительства>>, Уставом муниципального округа Гагаринский, а также по
этическим соображениям Совет депутатов муниципirльного округа Гагаринский решил:

1. Внести изменение в решение Совета депутатов муниципЕuIьного округа Гагаринский от
|4.|2.202l }lb88/6 коб утверждении Плана праздничньж мероприятий, проuод"ruц
администрацией муниципального округа Гагаринск ий в 2022 году).

1.1. Исключить пункт 1 приложения к решению.I-2. Пункты приложения2,З,4,5 считать соответственно пунктами 1 ,2,з,4.
2. Опубликовать настоящее решение в бюллетене кмосковский муниципальный вестник))

и рЕвмесТить на официальном сайте муниципального округа Гагаринский в городе Москве
http : //www. gagarinskoe. соm.

3. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципirльного
округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Рчсакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование.
<<Зо> - 5 чел.
Решение не принято.

<<Против>> - нет

7.РАЗНоЕ:
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<<Воздержался>) - 2 чел.



1. Толкачев Г.о.: о совместном заседании профильных комиссий Совета депутатов в связи с
поступившими протестами Гагаринской м/п в 0тнOцении р9ш9ния СД п0 00глаOOвапию
установки ОУ на ул. Строителей, д. 4п 6,4 марта 2022 rода,19-00.
2. Зуев Ю.Б.: о назначеЕии комиссии по бюджету и муниципа.ttьной собственности по
отложенному вопросу о Еаправлении обращения в КСП на4 марта 18-00.
3. Фахми Я.М.: о проведении в ближайшее время заседания комиссии по благоустройству.
4. ýСаКОва Е.Л.: о внеочередном заседании Совета депугатов 15 марта 2022 юда.

Глава муниципального округа Гагаринский Е.Л. Русакова

Проtпокол вела
со пl pyёHttK adlt u l t uc tп patluu М() ! hzaput tc Kut|t
I'сutубцова И.l'., 8-,l99-727-00- ! 8
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